



Ein Lob für Bergisch Gladbach



Die Schülerinnen der Kunst AG möchten einen großen Stern auf die Kreisverkehrsinsel stellen. Darauf steht der Schriftzug "Bergisch Gladbach". Bei Nacht soll der Stern durch viele Lichter beleuchtet werden. Da Bergisch Gladbach aus 25 Stadtteilen besteht, soll jeder Stadtteil einen kleinen Stern auf dem Kreisverkehr bekommen. Die kleinen Sterne werden um den großen Stern herum aufgestellt. Auf jedem steht der Name eines Ortsteils.

Die Mädchen haben sich für einen Stern entschieden, um die Stadt Bergisch Gladbach zu loben. In unserer Grundschule in Hand sammeln die Kinder Sterne, indem sie zu Fuß zur Schule kommen und so den Verkehr entlasten. Auch der Kreisverkehr entlastet den Innenstadtverkehr und verdient damit einen besonders großen und schönen Stern.

